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第３回宇治東山市営住宅建替推進委員会（要旨） 

日 時 令和６年１月３０日（火）午後３時３０分～午後４時３０分 

場 所 コミュニティワークうじ館 ２階 

出席者 

（委 員）竹口委員・尊田委員・西岡委員・林委員・三吉委員・木積委員 

（欠 席）小山委員 

（事務局）建設部 五十嵐部長・飯田副部長 住宅課 岸課長・森川係長 

     福祉こども部 柏木副部長 

（傍聴者）１名 

議事要旨 １．報告事項 

（１）地質調査の状況 

 事務局より、配布資料（Ｐ１、Ｐ２）に沿って説明 

 

（２）第２回 宇治東山市営住宅建替推進委員会後の進捗状況 

 事務局より、配布資料（Ｐ３）に沿って説明 

（会 長）茶話会やワークショップの雰囲気はどういったものか。 

（事務局）保育所の遊戯室で行った。説明会というよりは茶話会のなごや

かな雰囲気で行うことを心がけた。最初は雰囲気が堅苦しかったが、次第

に雰囲気も良くなっていったと感じている。 

（委 員）茶話会に出席したが、皆さん良い雰囲気で自ら参画されていた。

当初の「なぜ市営住宅がわざわざここに来るの？」という疑問はなくなっ

ていたと感じた。 

（会 長）当初の不安な気持ちが期待に変わっていっているように思う。 

 

（３）今後の予定 

事務局より説明 

（会 長）次回２月１４日の地元説明会では、茶話会での具体的な意見や

配置など説明したほうがいいと思っている。 

（事務局）茶話会で出た意見をもとに、地元説明会後の内容を精査してい

きたい。 

（委 員）大久保保育所では、施設が新しく充実している。そういった良

い面を説明していけば、理解を得られると思う。写真などを用い、違い

を説明できればいいと思う。 

（事務局）現在は、意見を聞いているところであるが、今後、いただいた

意見を踏まえ、最終の候補地を検討していきたい。 

 


